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Президент Тоомас Хендрик Ильвес принял участие в прошедшей в Сан-Франциско,
США, конференции CloudFlare Internet, где он рассказал экспертам в области
информационных технологий об успехе Эстонии в данной сфере, а также вместе с
исполнительным директором и соучредителем CloudFlare Мэтью Принсом обсудил
вопросы будущего развития э-общества.

      

«Эстонское общество обладает прекрасной ИТ-грамотностью, что во многом стало
возможным благодаря программе «Прыжок тигра», в рамках которой в 1990-е годы
школы были оснащены подключением к интернету. Кроме того, тысячи молодых людей
были вдохновлены успехом их сверстников именно в ИТ-сфере, достаточно вспомнить
пример успеха Skype. Мы привыкли мыслить в области информационных технологий
масштабно», – сказал президент Ильвес.

  

«К сожалению, проблема состоит в том, что многие европейские государства отстают в
данной сфере или не считают важным вкладывать в соответствии с веяниями времени.
От создания сети трансграничных э-услуг выиграла бы вся Европа, это повысило бы и
конкурентоспособность всех нас. В США отлично работает свободное движение э-услуг,
в Европе же, к сожалению, пока нет, поэтому мы не можем конкурировать в этой части с
США», – добавил глава Эстонского государства.

  

Он вкратце рассказал и об идее э-резидентства, а также о том, как в Эстонии ведется
сотрудничество частного и общественного сектора при предложении э-услуг.

  

В ходе встречи на высшем уровне обсуждались возможные направления развития
сферы информационных технологий в течение следующих пяти лет, а также его
влияние на журналистику, предпринимательство и сферу управления. Среди 300
участников были представители стартапов, академики, лидеры сферы ИТ и
журналисты.
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